

El Programa Mundial de Alimentos recibirá el Premio Nobel de la Paz

[Programa Mundial de Alimentos](#)

EL PROGRAMA MUNDIAL DE ALIMENTOS RECIBIRÁ EL PREMIO NOBEL DE LA PAZ EL 10 DE DICIEMBRE

Roma – El Programa Mundial de Alimentos de las Naciones Unidas (WFP por sus siglas en inglés) tiene el honor de recibir el Premio Nobel de la Paz de 2020 el 10 de diciembre, en una ceremonia que reconoce nuestro papel en la lucha contra el hambre y el fomento de la paz en las zonas afectadas por conflictos, y nuestros esfuerzos para prevenir el uso del hambre como un arma de guerra.

El Director Ejecutivo del WFP, David Beasley, recogerá el premio en nombre de la organización y sus 20.000 trabajadores, en un evento virtual debido a las restricciones frente al COVID-19 y que se podrá ver en todo el mundo a través de [este enlace](#). El WFP también organizará un evento de Facebook Live, que se podrá seguir [aquí](#).

El WFP quiere compartir el Premio Nobel de la Paz con otros actores, incluyendo los socios gubernamentales, de las Naciones Unidas y de las ONG, al esforzarnos conjuntamente para mejorar la vida de millones de personas que viven al límite, especialmente en zonas de conflicto, y lograr un mundo con Hambre Cero.

“Cada una de las 690 millones de personas que padecen hambre en el mundo hoy en día tiene derecho a vivir en paz y sin hambre. Hoy, el Comité Noruego del Nobel ha centrado la atención mundial en ellos y en las devastadoras consecuencias de los conflictos”, afirmó Beasley tras el anuncio del Comité Nobel.

El Premio Nobel llega en un momento en el que la hambruna amenaza nuevamente a millones de personas, especialmente en cuatro países afectados por conflictos: Yemen, Sudán del Sur, Nigeria (noreste) y Burkina Faso. Como señala el Comité del Nobel, una convergencia alarmante de conflictos, hambre y la pandemia de COVID-19 ha aumentado el hambre y disminuido la financiación para combatirla.

A pesar de los múltiples retos de este año, WFP se propone proporcionar asistencia alimentaria y nutricional a un número récord de 138 millones de personas – el mayor incremento en nuestra historia.

El Programa Mundial de Alimentos de las Naciones Unidas ha sido galardonado con el Premio Nobel de la Paz 2020. Somos la organización humanitaria más grande del mundo, que salva vidas en emergencias y da asistencia alimentaria para construir un camino hacia la paz, la estabilidad y la prosperidad de poblaciones que se están recuperando de conflictos y desastres y del impacto del cambio climático.

Fecha de creación

9 diciembre, 2020